
Observation du 6 septembre 2021

Monsieur le commissaire enquêteur,

Suite a ma visite du mercredi 1er septembre lors de votre permanence concernant le projet 

« Enquête publique parc photovoltaïque Saint Léonard de Noblat », je tenais à vous faire part de 

mon avis personnel sur le projet dont je suis initiateur.

Je suis un enfant de St léonard de Noblat, ayant grandi ici. Je suis donc très attaché a cette ville 

où réside ma maman et j’exerce des activités professionnelles à proximité. (Après une re- 

conversation de sportif)

En tant que propriétaire des terrains de Maleplane (parcelles B 14, 15, 45, 16, 903, 1330 et 1336), 

je souhaite valoriser ces terrains afin de jouer un rôle novateur, écologique et économique pour la 

vie locale et la collectivité. Ces terrains sont situés à proximité de plusieurs points de raccordement

au réseau électrique (poste source de Saint Léonard, gare ferroviaire, centrale hydroélectrique de 

Beaufort), disposant de capacité en injection.

Ces terrains furent mal entretenus par le passé, car situés le long de la voie ferrée, puis entourés 

avec le temps de nouveaux lotissements et maisons d’habitation. Ils sont désormais enclavés et 

donc l’accès pour un usage agricole y est rendu complexe. J’ai du solliciter un ami M Dorliat 

Guillaume pour m’aider à entretenir ces terres, en raison de réclamations de riverains. Bien qu’il 

soit agriculteur, ces terrains ne sont pas déclarés à la PAC.

Le PLU en vigueur a classé les deux tiers nord de ces terrains en zone à urbaniser, avec la volonté

d’y réaliser une construction d’intérêt collectif. Comme le projet de la mairie s’est concrétisé sur un 

autre site, d’autres projets se sont offerts à moi : lotissements, parc photovoltaïque, et autres.

J’ai préféré le projet photovoltaïque, pour ma part plus écologique (quasiment aucune 

artificialisation), avec moins de nuisances sonores et des construction de faible hauteur.

J’ai choisi  EDF Renouvelables comme partenaire afin de m’entourer d’un acteur majeur, attentif à 

son insertion paysagère et surtout à son démantèlement et recyclage en fin d’exploitation.

Nous nous devons de diversifier notre production électrique pour notre futur tout en limitant au 

mieux son impact environnemental.  

Ce projet aura donc vocation à donner un exemple novateur et plein de bons sens écologique.

Je reste donc très attentif au suivi de ce dossier qui a tout mon soutien.

Veuillez agréer Monsieur le commissaire enquêteur, mes salutations distingués.

 

G.MOREAU 


